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Betreff: Anfrage der Stadträtin Marion Krischok (Fraktion DIE LINKE im Stadtrat 

Halle (Saale)) zum diesjährigen Weihnachtsmarkt 
 
1. An welchen Standorten ist derzeitig der diesjährige Weihnachtsmarkt mit welchen 

Sortimenten geplant? 
 

2. Wie viele Bewerbungen mit welchen Sortimenten  bzw. welchen Leistungen sind 
aufgrund der Ausschreibung zum diesjährigen Weihnachtsmarkt eingegangen? Wie 
viele erstmalige Bewerbungen mit welchen Sortimenten sind darunter? 
 

3. Wie viele Bewerbungen hat die Stadtverwaltung aus welchen Gründen bis zum 10. 
September 2021 nicht berücksichtigt? Bitte jeden Fall einzeln aufführen. 
 

4. Wie viele Bewerbende haben nach der Zusendung des schriftlichen Bescheides aus 
welchen Gründen abgesagt? 
 

5. Welche Betreibende hat die Stadtverwaltung aus welchen Gründen zusätzlich 
angeworben? 
 

6. Welche Absprachen wurden mit dem vertraglich gebundenen mehrjährigem Betreiber 
des Hallmarktes für dieses Jahr getroffen? 

 
 
gez. Marion Krischok 
Stadträtin 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2021/03165 
Datum:   30.09.2021 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Marion Krischok 
Plandatum:   21.10.2021 
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Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 21.10.2021 
Anfrage der Stadträtin Marion Krischok (Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale)) 
zum diesjährigen Weihnachtsmarkt 
Vorlagen-Nummer: VII/2021/03165 
TOP:  
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. An welchen Standorten ist derzeitig der diesjährige Weihnachtsmarkt mit welchen 
Sortimenten geplant? 
 
Es sind derzeitig die Standorte Marktplatz, Platz vor der Ulrichskirche, Hansering/Leipziger 
Turm und Domplatz geplant. Die Sortimente sind Getränke, Imbiss, Süßwaren, 
Kinderfahrgeschäfte und Händler. 
 
 
2. Wie viele Bewerbungen mit welchen Sortimenten bzw. welchen Leistungen sind 
aufgrund der Ausschreibung zum diesjährigen Weihnachtsmarkt eingegangen? Wie 
viele erstmalige Bewerbungen mit welchen Sortimenten sind darunter? 
 
Es sind 123 Bewerbungen mit den oben aufgeführten Sortimenten eingegangen. Davon sind 
22 erstmalige Bewerbungen mit den Sortimenten Getränke, Imbiss, Kinderfahrgeschäfte und 
Händler. 
 
 
3. Wie viele Bewerbungen hat die Stadtverwaltung aus welchen Gründen bis zum 10. 
September 2021 nicht berücksichtigt? Bitte jeden Fall einzeln aufführen. 
 
28 Bewerbungen wurden nicht berücksichtigt, 27 davon wegen Unvollständigkeit und eine 
wegen Verfristung. 
 
 
4. Wie viele Bewerbende haben nach der Zusendung des schriftlichen Bescheides aus 
welchen Gründen abgesagt? 
 
Stand 04.10.2021 wurden elf Bewerbungen nach Zulassung auf Grund des Standplatzes 
zurückgezogen. Eine Bewerbung wurde nach Zulassung aus gesundheitlichen Gründen 
zurückgezogen. 
 
 
 
 
 



   

 
5. Welche Betreibende hat die Stadtverwaltung aus welchen Gründen zusätzlich 
angeworben? 
 
Es wurden keine Betreibenden zusätzlich angeworben. 
 
 
6. Welche Absprachen wurden mit dem vertraglich gebundenen mehrjährigem 
Betreiber des Hallmarktes für dieses Jahr getroffen? 
 
Es wurden keine Absprachen getroffen. 
 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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